



RINGKASAN

MUHAMMAD FARID ALRASYID. Tinjauan Perlakuan Akuntansi Pendapatan pada PT XYZ. Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI

Perusahaan didirikan bertujuan untuk memperoleh keuntungan atau laba yang ditinjau dari kondisi kinerja keuangan perusahaan. Laba merupakan hasil yang diperoleh perusahaan atau aktivitas yang dilakukan perusahaan pada periode tertentu. Dengan adanya laba yang diperoleh, maka perusahaan mendapatkan biaya dalam upaya pengembangan dan pelaksanaan aktivitas perusahaan.

Pendapatan merupakan tujuan utama bagi perusahaan yang berorientasikan kepada keuntungan sehingga nilai pendapatan harus diukur secara wajar sesuai prinsip pengakuan pendapatan yang berlaku. Ada beberapa konsep yang terkait dengan perlakuan akuntansi pada pendapatan. Seperti konsep pengakuan, pengukuran, pencatatan penyajian laporan, dan pengungkapan pendapatan. Dalam pelaksanaan perlakuan akuntansi terhadap pendapatan ini kerap terjadi ketidaksesuaian dengan PSAK no 23 yang mengatur tentang perlakuan pendapatan.

Penyusunan tugas akhir ini memiliki tujuan sebagai berikut : (1) Menguraikan jenis penjualan pada PT XYZ, (2) Menguraikan pengakuan dan pencatatan akuntansi pendapatan penjualan pada PT XYZ, (3) Menguraikan pengukuran akuntansi pendapatan penjualan pada PT XYZ, (4) Menguraikan penyajian dan pengungkapan laporan akuntansi pendapatan penjualan pada PT XYZ, (5) menguji kesesuaian sumber, pengakuan, pengukuran, dan pengungkapan atas pendapatan penjualan pada PT XYZ dengan PSAK 23. Pada akhir tugas akhir ini dapat disimpulkan apakah PT XYZ telah sesuai dengan PSAK 23 dalam perihal pengakuan pendapatan. Metode pengambilan data yang dilakukan antara lain : wawancara, observasi dan studi Pustaka.

PT XYZ merupakan perusahaan retail yang menjual bulu mata palsu bagi para *make-up artist*. Mempunyai visi *“to be a cosmetic brand that become the make-up artist primary choice”* dan misi *“bringing only the best product through continuous innovation development”*. Dalam pembuatan laporan keuangannya PT XYZ menggunakan PSAK 23 dan aplikasi akuntansi Jurnal by Mekari.

Kata Kunci: Perlakuan Akuntansi, Pendapatan, PSAK 23.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.